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_________________________________________________________________ 

                                  DE LEUGHENAER 
Bulletin du Lions club Dunkerque Jean-Bart 

_______________________________________ 

 

 

1436e réunion statutaire du lundi 25 septembre 2023 

Beaucoup de questions et des réponses… 

 

 
La visite du Gouverneur, Bruno Decherf, est bien prévue le 9 octobre et pour 

mieux la préparer un document de plusieurs pages a été adressé à notre 

nouveau président Jean-Michel Le Merlus. Celui-ci a répondu au questionnaire, 

parfois avec humour, mais a cru nécessaire d’informer le club, à la fois des 

questions posées et des réponses apportées, de façon à corriger le tir, le cas 

échéant. 

 

 C’est donc à cet exercice qu’a été consacrée la majeure partie de la réunion d’hier 

soir avec, de temps en temps, des sorties amusantes qui égayaient toute l’assistance 

décidément rétive quand il s’agit d’être trop longtemps sérieux. 

Le questionnaire en question, n’était pourtant pas ennuyeux mais parfois un peu 

bizarre, quand on nous demande par exemple « Quel processus le club a mis en place 

pour accueillir les nouveaux membres ». Ne lui faudrait-il pas d’abord les recruter ? 

Dans la même veine « Avons-nous un plan de satisfaction des membres ? » La 

réponse est non !  Mais c’est plutôt oui pour « le plan de croissance en vue du 

recrutement ».La commission Effectifs est sur le pied de guerre, présidée par Yves 

Rigal, entouré de Jean-Michel Le Merlus et de Richard Bartlett. Et tous pourront 

faire ou refaire de la formation, généreusement proposée. 

Formation aussi des membres du bureau (rattrapage possible)… 

Et des chapitres s’enchaînent : jumelages « On y croit mais on ne pratique pas 

assez » Finance : « Le montant pose-t-il un problème ? » On rappelle au passage que 

les repas, depuis avril, sont passés à 28€ au lieu de 25 ! ? Et la Fondation ? Et la 

mixité ?Et les réseaux sociaux ? Et l’action sociale ? 

On devrait travailler plus avec Texel, estime le président, en réponse à une question 

sur les concours du District (dessin, golf, musique, etc.) sans oublier l’éloquence où 

Texel pourrait peut-être intervenir… 
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Avons-nous des actions visibles ? Avons-nous séparé les comptes de fonctionnement 

des Œuvres sociales ? 

 

Tout ceci aura permis en définitive, de tenir jusqu’à la fin de la statutaire après avoir 

rappelé quelques dates : 23 octobre, le petit fils d’Alain Blondé viendra évoquer son 

périple devant le club ;  la balade du 8 octobre verra la participation de cinq 

Calaisiennes (6 membres de Jean-Bart prévus) et un repas attendra tout le monde au 

restaurant Entre-Mers. 

La visite du musée Delvaux reste à finaliser pour le covoiturage. 

A noter encore qu’un Léo club d’une douzaine de membres s’est créé sous le nom de 

« Dunkerque maritime ». 

 

 

Au menu d’hier : la tartine du Corsaire, suprême de  poulet fermier de Licques aux 

girolles et coupe de glace spéculoos ; Dix-neuf à table.   

 

Pour les vins ; blanc, Entre deux mers, château Naulet 2022 et rouge, côte du Rhône, 

Vaison-la-Romaine 2018, primé à Orange. 

 

Jean-Claude Gabant 


